

令和3年9月15日

保護者様

横浜市立富士見台小学校
校長 山本 加奈代

ふれあい運動会の開催日延期のお知らせ

流れる雲に秋の訪れが感じられる頃となりました。保護者の皆様におかれましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃より本校の教育活動に深いご理解とご支援をいただき心より感謝申し上げます。

現在、富士見台小学校では、国の緊急事態宣言の継続を受け10月1日（金）まで、分散登校・短縮授業を行っております。そのため、学年や異学年合同での体育科学習を行うことができず、見通しが立っておりません。こういった現状を踏まえ、当初10月16日（土）に予定しておりました「ふれあい運動会」を、**10月30日（土）に延期することになりました**。（それに伴い16日、17日の2日間は通常の暦通り、お休みとなります。また、18日の月曜日も暦通り、給食を実施し通常の授業を行います）

大変急なお知らせとなつてしまい、申し訳ありませんでした。何卒、ご理解のほど、よろしくお願い致します。

今年度の運動会につきましては、感染拡大防止のため、密集、密接を避けながら、昨年度より規模をさらに縮小して行うことを計画しております。

<9月15日現在の計画内容の一部です>

- 団体競技は行わず、徒競走と演技のみを行います。
- **お子様1人につき保護者1人の参観ができるよう**に考えています。
- 運動会は、半日開催で12時30分頃の下校となります。
- 弁当の準備は必要ありません。

詳しい内容が決まりましたら、またお知らせいたします。その際、感染拡大の状況によっては、計画の変更や中止があることを、ご承知おきください。